

NOTA DE PRENSA
13 NOVIEMBRE 2025

Ebury lanza una nueva aplicación móvil para gestionar pagos internacionales y conversiones de divisas desde cualquier dispositivo y en tiempo real

- La App proporciona acceso a tarifas en tiempo real para más de 130 monedas, saldos y seguimiento de transacciones.
- La nueva aplicación es el resultado del continuo crecimiento e inversión de Ebury en su plataforma tecnológica global.

Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales y gestión de riesgos cambiarios, ha lanzado una nueva aplicación móvil que permitirá a las empresas un control total sobre sus flujos de efectivo globales en cualquier momento y lugar.

La nueva aplicación hará posible que los clientes puedan administrar sus pagos internacionales, conversiones de divisas y aprobaciones directamente desde sus dispositivos móviles, lo que les brindará una mayor comodidad a la hora de realizar sus transacciones.

La aplicación permite convertir y pagar en más de 130 monedas, verificar los tipos de cambio en vivo, realizar un seguimiento de las transacciones en tiempo real, acceder instantáneamente a las cuentas y aprobar pagos en segundos, combinando una potente funcionalidad con una experiencia intuitiva y fluida.

La aplicación ya está disponible en Apple App Store y Google Play Store.

La nueva app móvil de Ebury es el resultado del continuo crecimiento e inversión en su plataforma tecnológica global. Fundada en Londres en 2009, Ebury ha logrado una rápida expansión y cuenta ya con más de 45 oficinas en más de 30 mercados. Actualmente, emplea a más de 1.800 expertos y apoya a más de 21.000 clientes.

Ebury permite a las empresas gestionar pagos y cobros internacionales, convertir más de 130 monedas, gestionar los flujos de caja y acceder a líneas de crédito, todo ello dentro de una única plataforma integrada. Los clientes también se benefician de la experiencia local de Ebury y de los equipos de soporte dedicados, lo que

Ebury

garantiza un servicio consistente y de alta calidad dondequiera que operen.

Enrique Colin, director de Producto, Tecnología y Datos de Ebury, declara en relación con este lanzamiento: "Nuestros clientes operan en una economía global cada vez más rápida e impredecible. Necesitan la libertad de realizar pagos, administrar el flujo de efectivo y monitorear sus finanzas sobre la marcha, y eso es exactamente lo que ofrece la aplicación Ebury. Combina el poder de nuestra plataforma online con la simplicidad y la velocidad de una experiencia móvil, ayudando a los propietarios de negocios a alcanzar sus objetivos de crecimiento global y mover dinero de manera más inteligente y rápida que nunca".

Consultas de los medios:

Armendáriz PR

Marga Becedas - marga@armendarizpr.es - Móvil. 675372633

Enrique Armendáriz - enrique@armendarizpr.es - Tel. 91 431 73 25 | Móvil. 616 06 73 76

Acerca de Ebury

Ebury es la fintech especialista en pagos que ayuda a las pequeñas y medianas empresas (PYMES) a operar y crecer internacionalmente. Es una empresa global de tecnología financiera con una oferta integral y personalizada para permitir a las empresas realizar y cobrar pagos transfronterizos, administrar el riesgo cambiario y acceder a préstamos comerciales.

Fundada en 2009 por Juan Lobato y Salvador García en Londres, Ebury cuenta ahora con más de 1.800 empleados que atienden a más de 21.000 clientes en más de 45 oficinas en más de 30 mercados. Ebury ha crecido rápida y rentablemente en los últimos años.

En el año fiscal 2025, los ingresos de Ebury aumentaron a 286,5 millones de libras esterlinas y el EBITDA creció a 44,9 millones de libras esterlinas. Ebury está regulada como entidad de pago por el Banco Nacional de Bélgica (NBB), lo que le permite disponer de una licencia para ofrecer sus servicios en todos los Estados miembros del EEE. Está respaldada por inversores de primer nivel, incluido el Banco Santander, que posee una participación mayoritaria.